
Pièces 6 Pièces

Superficie 172 m²

Référence 83504822

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans un secteur calme ,dans une petite résidence de 3 étage de 2012 au dernier

étage à 400 m du marché Forville Véritable toit terrasse d'une surface 170 m² Loi

Carrez  pour  cet  appartement  ,en  cours  de  rénovation  (Plan  futur  ,dans  les

photos.)les  travaux  seront  fini  fin  Mars  .Il  sera  composé  d'un  beau  séjour  salle  à

manger  confortable  avec  cuisine  ouverte  et  arrière  cuisine  l'ensemble  donne  sur

une belle et large terrasse donnant sur une très belle vue mer et Iles de Lerins ainsi

que  la  chambre  Master  ,avec  une  belle  salle  de  bain  avec  porte  fenêtre

communiquant à un grand dressing avec porte ...

In a quiet area, in a small 3-storey residence built in 2012 on the top floor, 400 m

from  the  Forville  market.  Genuine  roof  terrace  with  a  surface  area  of  170  m²  Loi

Carrez for this flat, which is currently being renovated (future plan in the photos).It

will consist of a beautiful comfortable living room with open kitchen and scullery all

overlooking a  beautiful  and large terrace overlooking a  beautiful  sea view and Iles

de Lerins and the Master bedroom, with a beautiful bathroom with French window

communicating with a large dressing room with French window as well, and 3 other

bedrooms each ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES
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